

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 8. Oktober 2020

---

## Bürgerpark – Umbauphase beginnt

In der Woche vom 19. Oktober beginnen die Umbauarbeiten des Bürgerparks im Herzen der Stadt. Um künftig den Bürgerinnen und Bürgern eine noch attraktivere Erholungs- und Grünfläche zu bieten, stehen verschiedene Umbaumaßnahmen an, die die Freizeitbedürfnisse aller Generationen gezielter berücksichtigen werden. Diese Planung wurde gemeinsam im Rahmen eines Bürgerbeteiligungsmodells mit insgesamt 3 Informationsveranstaltungen erarbeitet und wird nun umgesetzt.

Im Zuge der verschiedenen Maßnahmen werden die Bürgerinnen und Bürger neben einer neuen Wegführung, die u.a. nicht mehr den Spielplatzbereich kreuzt und diesen somit auch nicht mehr teilt, vorfinden können.

Auch die in die Jahre gekommenen Spiel- und Sportgeräte werden ersetzt, sodass ein vielfältiges und abwechslungsreiches Angebot für viele verschiedene Altersgruppen entsteht. Zusätzliche Sitzgelegenheiten werden durch neue Bänke, Einfassungen, eine Liegebank und zwei Sitzpodeste geschaffen und laden zum entspannten Verweilen ein.

Auf vielfachen Wunsch wird ein zusätzliches Basketballfeld mit niedrigeren Körben geschaffen, diesem muss die in die Jahre gekommene Halfpipe weichen. Auch der Unterstand zwischen Skateanlage und Boule-Platz wird realisiert. Eine Überholung erfährt auch der Bolzplatz, zwei neue Tore und die Verbesserung des Untergrundes wurde in die Planung integriert und sorgen künftig für mehr Spielvergnügen.

Für einen besseren Blick von außen ins Innere des Parks sorgt die Öffnung der Mauer an der Ringstraße. In Form von mehreren vertikalen Schlitzen entstehen mehr Transparenz und somit soziale Kontrolle in bisher schwer einzusehende Bereiche des beliebten Treffpunkts.

Auch der nördliche Parkbereich zwischen Trafohäuschen und Pavillon erfährt eine Aufwertung - das Trafohäuschen verbleibt vorerst am Standort und wird im Rahmen von Graffiti-Projekten des Jugendzentrums farblich neugestaltet.

Aufgrund der nun anstehenden Arbeiten wird der Bürgerpark abschnittsweise für die Nutzer gesperrt, die Fertigstellung ist je nach Witterung für den Frühjahr 2021 geplant.